



5 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. 1079

685 000 €

Ales

Maison à vendre (30100)

Pierres-Blanches  
Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Alès - pbi crush - capitale économique et culturelle à part entière, honorée du titre de « ville 4 fleurs et fleur d'or » pour la qualité de son cadre de vie, alès a beaucoup à offrir. c'est nichée sur les flancs escarpés et surplombant la ville que nous vous proposons de découvrir cette villa d'architecte de 180 m<sup>2</sup> de surfaces habitables érigée de plain-pied sur un terrain de 3300 m<sup>2</sup>. Nous franchissons le hall d'entrée et découvrons une pièce de réception de 85 m<sup>2</sup>, lumineuse et bordée d'ouvertures laissant apparaître une végétation luxuriante et verdoyante. Depuis la terrasse où s'invitent ...

Ales - pbi crush - an economic and cultural capital in its own right, honored with the title of "city of 4 flowers and golden flower" for the quality of its living environment, ales has a lot to offer. It is nestled on the steep slopes and overlooking the town that we invite you to discover this architect-designed villa of 180 m<sup>2</sup> of living space built on one level on a plot of 3300 m<sup>2</sup>. We enter the entrance hall and discover a reception room of 85 m<sup>2</sup>, bright and lined with openings revealing lush and green vegetation. From the terrace where comfortable outdoor armchairs are available, the ...

**PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER**

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

